

Actualidad > Noticias

Ecuador anunció que incrementará el valor de transportar petróleo colombiano por su oleoducto

El gobierno de Ecuador subirá de 3 a 30 dólares el impuesto por transportar petróleo colombiano en su sistema de oleoductos.

Por: [Juan Carlos García Sierra](#) • Colombia.com

Lun, 26 Ene 2026 8:48 pm

Comparte en:



Transportar petróleo por oleoductos ecuatorianos será más caro para Colombia. Foto: Shutterstock

Las relaciones entre Colombia y [Ecuador](#) siguen atravesando difíciles momentos y el último anuncio del gobierno ecuatoriano tiene que ver con que impondrá un aumento del 90% en la tarifa de transporte de petróleo colombiano por sus oleoductos.

La ministra de Minas y energía de Ecuador, Inés Manzano, anunció una nueva tarifa en el transporte de crudo por oleoductos, afectando directamente [Ecopetrol](#), la estatal petrolera colombiana.

Noboa lo confirmó

El gobierno de Daniel Noboa anunció un aumento de la tarifa del transporte de petróleo de Colombia que pasa por sus oleoductos. Precisamente en momentos en los que los más recientes incrementos de aranceles entre ambos países han generado tensiones diplomáticas y afectaciones al comercio entre ambos países.



Red+ Noticias

@RedMasNoticias · [Seguir](#)



#ATENCIÓN | Guerra comercial: Ecuador no cede y anuncia aumento del 900 % (de tres a 30 dólares) a la tarifa del transporte de petróleo de Colombia por el oleoducto Transecuatoriano, que usa Ecopetrol y transporta cerca de 12 mil barriles diarios.

ATENCIÓN

Mirar en X

LO ÚLTIMO EN COLOMBIA.COM



Baloto: resultado del lunes 26 de enero de 2026



Presidente de Nacional confirma acercamientos con experimentado D.T.



Resultado de la Lotería de Cundinamarca del lunes 26 de enero de 2026



Promesa de la Selección Colombia jugará en el Slavia Praga

[VER MÁS +](#)



Guerra comercial: Ecuador no cede y anuncia aumento del 900 % (de tres a 30 dólares) a la tarifa del transporte de petróleo de Colombia por el oleoducto Transecuadoriano, que usa Ecopetrol y transporta cerca de 12 mil barriles diarios.

6:57 p. m. - 26 ene. 2026

15 Responder Copia enlace Leer 2 respuestas

Cabe recordar que la suspensión de la venta de energía hacia Ecuador por parte de Colombia ha suscitado una serie de protestas y medidas por parte de Ecuador que, vistas por los analistas, podría generar amplio impacto.

El Ministerio de Comercio de Colombia publicó una lista de productos ecuatorianos que tendrán un arancel del 30% para ingresar a Colombia, entre los cuales se encuentran alimentos básicos como el arroz, frijol, azúcar, aceite, cacao y plátano, de igual manera también insumos industriales, productos químicos, calzado, neumáticos y demás.

De 3 a 30 dólares

La noticia del aumento del impuesto a petróleo colombiano que pasa por oleoductos ecuatorianos fue confirmada por la ministra Inés Manzano, quién precisó que la tarifa subió de 3 a 30 dólares por el Sistema del Oleoducto Transecuadoriano SOTE, uno de sus dos grandes oleoductos y que entró en vigencia el pasado viernes 23 de enero debido a la decisión colombiana de suspender la venta de energía.

"La tarifa de transporte del crudo colombiano por el OCP Oleoducto de Crudos Pesados tendrá la reciprocidad recibida en el caso de Electricidad", anunció la ministra Manzano en una publicación en X.

El SOTE transportó en el 2025 casi 10.300 barriles de petróleo colombiano por día, cuya propiedad es de **Ecopetrol**, pero también de empresas privadas colombianas y sobre estas últimas no se ha dado todavía un anuncio al aumento de tarifas.



Te gustaría leer también:

Gustavo Petro estaría buscándole remplazo al ministro de Justicia

Andrés Idárraga, ¿otro ministro que se va?

Tensión en aumento

Las tensiones comerciales y diplomáticas entre Colombia y Ecuador siguen en aumento, teniendo en cuenta que las decisiones colombianas no han caído bien en Ecuador, país que asegura que ha tenido que lidiar con la delincuencia y las bandas criminales colombianas que operan en la frontera viendo poco interés del gobierno colombiano por trabajar en erradicarlas.

Desde Colombia, y, concretamente, los gremios económicos, se espera que la posición del gobierno colombiano se aborde y puedan establecer conversaciones, que en lugar de poner difíciles las condiciones comerciales entre ambos países, les brinde ventajas y la posibilidad de mejorar sus relaciones comerciales.

TAGS: [Ecuador](#), [Colombia](#), [Petróleo](#)



SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



ÚNETE AL CANAL EN
WHATSAPP

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Actualidad • ENE 22 / 2026

Petro anunció la instalación de nuevos radares en Colombia



Actualidad • ENE 22 / 2026

Colombia responde a medida de Ecuador con corte de energía y aranceles



Actualidad • ENE 21 / 2026

Paloma Valencia culpó a Petro por los nuevos aranceles

+ ARTÍCULOS



Actualidad • ENE 27 / 2026

Las 3 ciudades con el precio más bajo de la gasolina



Actualidad • ENE 27 / 2026

EE. UU. entregará visa provisional a Rosa Villavicencio



Actualidad • ENE 27 / 2026

César Gaviria dio consejos para la reunión entre Petro y Trump



Actualidad • ENE 27 / 2026

Cortes de agua en Bogotá para el martes 27 de enero



Actualidad • ENE 26 / 2026

Paloma Valencia habló tras la salida de María Fernanda Cabal



Actualidad • ENE 26 / 2026

Lluvias en Bogotá afectaron la movilidad de los capitalinos

VER MÁS +



MIEMBRO DE:
iab. Interactive Advertisment Bureau.

NOSOTROS

Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Paute con nosotros

Grupo interlatin

CONTÁCTENOS

SERVICIOS

• Cambio de moneda

• Cine

• Noticias

• Radio en vivo

• TV en vivo

PAUTA CON NOSOTROS

Somos la vitrina perfecta para ofrecer tus productos y/o servicios

PAUTA CON NOSOTROS

SÍGUENOS EN

